

Impulsan estrategia de desarrollo local en San Juan y Martínez

Categoría: San Juan

Publicado: Jueves, 28 Noviembre 2019 12:51

Escrito por Francisco Valdés Alonso

Visto: 5138

En San Juan y Martínez se trabaja actualmente con 22 organismos para lograr una estrategia que contribuya a elevar el nivel de vida de la población y el aprovechamiento de las potencialidades locales al servicio de la sociedad.

Intensas jornadas de preparación y discusión del Consejo de la Administración junto a especialista del Centro Universitario Municipal con los organismos implicados se desarrolla para lograr que el rediseño de los proyectos locales que se presentan, alcance mayor calidad y se pueda aprobar en la Asamblea del Poder Popular en el mes de diciembre.

A partir del 7mo. Congreso del Partido se ha insistido en una visión mucho más integral del desarrollo local, que no solo considera su dimensión económico-productiva, sino su alcance socio comunitario, institucional, medioambiental, incluso dentro de los ejes temáticos estratégicos está concebido el ámbito territorial.

En el municipio solamente se reconoce el proyecto local cabaret El Río que ya aporta más de 15 mil CUC.

Si se quiere impulsar el desarrollo local, la palanca esencial estará en ampliar las capacidades del lugar, tanto materiales como intelectuales, no se trata de regalar pescados, sino de aprender a construir varas de pescar.

